

Basel/Binningen, im November 2023

Liebe Mitglieder, Mitgärtnerinnen und Mitgärtner des FGV Sternwarte

Zum Saisonende gibt es wieder einmal ein paar Mitteilungen:

#### **Tigermücke**

Das Swiss Tropical and Health Institute (früher ganz einfach «Tropeninstitut» genannt) hat bei Stichproben auch in unserem Sonnenbadareal Tigermückenlarven entdeckt. Daher wird Binningen ab kommender Saison zur «Bekämpfungszone» erklärt. Was das konkret für uns heisst, wird uns von der Stadtgärtnerei rechtzeitig mitgeteilt.

#### **Wasserabstellung**

Alle Jahre wieder wird das Wasser abgestellt, sobald Bodenfrost zu erwarten ist. Ist es soweit, wird der Vorstand dies ein paar Tage vorher per Mail mitteilen. Das wird sicher noch diesen Monat geschehen.

#### **Tomatenhäuser**

Per spätestens Ende November bitte die Plastikfolien von den Tomatenhäusern entfernen, da diese bei einem Sturm zerrissen werden könnten. Die Stangen sowie feste Bestandteile dürfen, wenn sturmfest, stehen bleiben.

#### **Hauptwege jäten**

Die Vorstands-Visite vom 21.10.23 hat es gezeigt: Die Mehrheit nimmt sich das Jäten des eigenen Hauptwegabschnitts zu Herzen. Vielen Dank! Und dennoch eine Bitte: Nach dem Jäten den Splitt wieder ausrechnen, so dass die "Jätlöcher" ausgeebnet sind. Bitte auch regelmässig den Überwuchs, der in den Hauptweg hineinragt, hineinwächst oder hineinrankt, zurückschneiden. Nicht nur Velofahrer sind dafür dankbar.

#### **Stärnestübli**

Wer am Samstagnachmittag noch im Garten arbeitet und dabei kalt bekommt, ist eingeladen, sich im Stärnestübli wieder aufzuwärmen. Dazu darf man auch ein Stück Kuchen und einen heissen Kaffee zu sich nehmen. Die Preise sind garantiert bescheiden und die Stimmung ist garantiert gemütlich. Wer Mitglied ist, für die/den besteht auch die Möglichkeit, das Stärnestübli für einen privaten Anlass zu mieten. Platz hat es für maximal 25 Personen, die Miete beläuft sich für einen Anlass auf Fr. 120.-. Besonders Fondue-Essen sind beliebt, wozu auch genügend Caquelons zur Verfügung stehen.

#### **Eternitentsorgung**

Die direkt betroffenen Mitglieder sind bereits informiert, für alle übrigen Mitglieder nur zur Information: Am Samstag, 18.11.23 findet die Entsorgung des asbetbelasteten Eternits statt. Dazu haben wir einen Abrollcontainer gemietet, der vor das Stärnestübli gestellt wird und in welchen der Eternit gestapelt (nicht geworfen!) werden kann. Bitte nur Eternit und kein anderes Entsorgungsgut zum Container bringen.

Wir wünschen euch/Ihnen allen einen guten Saisonabschluss und stehen für Rückfragen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit besten Grüssen

Christoph Ritter  
Präsident